

- b. Istri pertama menderita penyakit menahun (*chronis*) yang tidak memungkinkannya melakukan tugas-tugas sebagai istri.
- c. Sebab tabiat kemanusiaan suami, yaitu nafsu keinginan melakukan hidup berkelamin yang terlalu besar (kuat) sehingga suami memerlukan istri lebih dari seorang.
- d. Jumlah wanita lebih banyak dari jumlah pria, karena peperangan dan lain-lain, termasuk didalamnya ialah permasalahan sosial dan perlu mendapat perhatian.

Dari berbagai alasan yang tertera di atas, sedikit banyak telah membuka pintu selebar-lebarnya bagi suami yang ingin berpoligami, khususnya pada huruf c, yakni dengan alasan karena dorongan syahwat dia bisa dengan mudah melakukan poligami. Seperti halnya dalam kasus ini, suami berada jauh dengan istrinya sehingga membuat para suami melakukan poligami.

Dalam kasus poligami di Desa Kalibendo ini terdapat dampak yang dianggap positif dan negatif. Dampak positif dari studi kasus di atas adalah ketika sang suami berada di luar negeri dalam jangka waktu yang lebih lama yaitu setahun dibandingkan saat mudik ke kampung halaman yang hanya satu, dua bulan, suami bisa memenuhi kebutuhan biologisnya dengan berpoligami.

Meskipun demikian, poligami tersebut juga berdampak negatif bagi istri terdahulunya yakni terganggunya kesehatan psikis istri yang juga berdampak pada kesehatan fisik dan mentalnya. Karena hal

2. Lebih condong kepada salah satu istri dalam hal bermalam, sehingga si suami dirasa tidak bisa melaksanakan kewajibannya dan dianggap tidak adil.
3. Terjadi kekerasan psikis yang mengakibatkan stres dan depresi hingga berdampak pada:
 - a) Kesehatan tubuh: pusing, sakit dada, tidak nafsu makan, dan mudah lelah.
 - b) Kesehatan mental: sensitif, mudah marah, lebih sering menangis, susah tidur, cemas, dan merasa tidak berharga.

Dengan demikian, poligami dalam kasus ini tidak membawa kesejahteraan dan kemaslahatan bagi para istri pertama, bahkan poligami tersebut menimbulkan kemudharatan bagi para istri. Mengingat bahwa kemaslahatan dapat diwujudkan dengan memelihara lima unsur pokok *maqāshid asy-syarī'ah* yang salah satu diantaranya ialah *ḥifẓh al-nafs* (memelihara jiwa) dan *ḥifẓh al-'aql* (memelihara akal).

Namun, dalam kasus ini poligami menyebabkan terganggunya kesehatan psikis yaitu stres dan depresi hingga berdampak pada kesehatan fisik dan mentalnya. Dalam hal ini para istri mengalami dampak gangguan psikis dalam jangka waktu yang terbilang lama yaitu satu tahun hingga setahun lebih. Padahal menurut seorang psikolog seseorang yang mengalami depresi maka pola hidupnya akan berubah. Dan jika seorang mengalami depresi dalam waktu yang

Dari sekian banyaknya alasan yang memaksa suami untuk berpoligami, sebenarnya sama sekali tidak dapat dibuktikan kecuali hanya untuk memenuhi penyaluran seks yang seharusnya dapat ditempuh dengan istri yang sudah ada. Jika di kaitkan kembali dengan kasus poligami ini alasan tersebut mungkin yang menjadi alasan utama bagi para suami yang berada jauh dengan istrinya tersebut.

Islam memang tidak secara tegas menyatakan bahwa izin kepada istri pertama adalah salah satu syarat berpoligami. Sebagaimana dalam kasus di Desa Kalibendo ini poligami yang dilakukan suami adalah tanpa sepengetahuan istri pertama sehingga setelah istri mengetahui poligami tersebut, istri mengalami tekanan batin sehingga mengakibatkan terganggunya kesehatan psikis pada istri.

Namun, jika dilihat dari kemaslahatannya izin kepada istri pertama akan lebih memberikan kemaslahatan bagi para pihak-pihak yang bersangkutan sebagaimana yang telah diatur dalam Kompilasi Hukum Islam dalam pasal 58. Setidaknya jika istri tidak ingin dipoligami dengan keadaan suami yang jauh tersebut, dan suami dapat menyatakan keinginan beserta alasannya tersebut kepada istrinya, maka dengan demikian suami istri bisa memusyawarahkan bersama untuk menemukan titik tengah atas masalah yang dihadapi ini.

Menurut analisa penulis, poligami adalah hal yang dihalalkan oleh Allah. Akan tetapi ketika poligami itu dilakukan oleh seorang

suami dan menimbulkan kekecewaan terhadap istrinya, hingga mengakibatkan terganggunya kesehatan psikis pada istri dan bahkan berdampak pada kesehatan fisik dan mentalnya maka poligami seperti ini tidak diperbolehkan (haram bagi pelakunya). Hal ini sesuai dengan teori *sadduz dzarī'ah* yaitu menutup jalan yang membawa kepada kebinasaan atau kejahatan dan meraih kemaslahatan yang sejalan dengan konsep *maqāshid asy-syarī'ah* yaitu *ḥifẓ al-nafs* (memelihara jiwa) dan *ḥifẓ al-'aql* (memelihara akal).

Dengan demikian, hendaklah seorang suami lebih berhati-hati dalam menghadapi problema rumah tangga yang sudah seyogyanya keluarga dilindungi dengan sebaik-baiknya tanpa menyakiti hati mereka. Oleh karena itu, menurut penulis pernikahan monogami lebih maslahat bagi keluarga poligami di Desa Kalibendo ini.